

# 新津東部 コミュニティ協議会だより

○平成28年9月 発行○



今回は全十一講座で延べ三百三十五人の方々にご参加頂きました。毎年人気の「おはなしの会」では、元先生の団体「秋葉区学校支援会」の皆さんから新津の白玉の滝にまつわる民話などを見せてもらい、子どもたちは、その迫力に歓声をあげていました。

今年初めて行った「防災教室」では、秋葉区の女性消防団の方から、火事や地震などの災害が起きた時に、自分の身を守るために、どのような行動をとつたら良いかをクイズにして教えてもらいました。子どもたちはどちらが正解かドキドキしながら真剣に取り組んでいました。

新潟薬科大の先生と学生の方からは、「サイエンス音のふしき」で、ストロー笛の作り方を教えてもらい、独自のテキなストロー笛を作る事が出来ました。

施設見学では、中央消防署の119番通報の指令室等を見学し、通報が入ると瞬時に地図やカメラ映像等が出て、直ちに救急車の出動指令が出されました。

他にも訓練場などを見学し消防士の仕事を学んできました。暑い夏休みでしたが、有意義な体験が出来たのではないかと思います。



●おはなしの会



●防災教室(サバイバルクイズ)



●サイエンス音のふしき ストロー笛作り



●中央消防署見学

## ■平成28年度 夏休みわくわく講座 開催一覧

講 座 名	期日／時間	参加人数
1 英語であそぼう (4~6年対象)	7月28日(木) 10:00~11:30	13人
2 英語であそぼう (1~3年対象)	7月29日(金) 10:00~11:30	17人
3 おはなしの会	8月2日(火) 10:00~11:30	55人
4 防災教室 (サバイバルクイズ)	8月4日(木) 10:00~11:30	23人
5 親子朝ごはん作り	8月7日(日) 10:00~12:30	42人
6 作ってあそぼう	8月10日(水) 10:00~11:30	37人
7 サイエンス (4~6年対象) 液体ちっ素実験	8月17日(水) 9:30~11:30 13:00~15:00	43人
8 サイエンス (1~3年対象) 音のふしき	8月19日(金) 10:00~11:30	33人
9 アロマバスボム(入浴剤) づくり	8月22日(月) 10:00~11:30	35人
10 施設見学 (5・6年対象) ①新潟市中央消防署	8月24日(水) 9:00~12:00	13人
11 施設見学 (5・6年対象) ②新潟日報メディアシップ	8月26日(金) 9:30~12:00	24人
*施設見学は2つの中どちらかを選択して受講する。		合計参加人数 335人



●心肺蘇生法の講義の様子

- 消防署の方から、心肺蘇生法における手順や大切な事について、映像をもとに教えて頂きました。



●AEDの使い方実習

- 実習用のAEDを使用して人形を相手に、実際の使い方を学びました。

新津地区勤労青少年ホームを利用されている方々を対象として、七月十三日に、救命救急講習会を開催しました。三十二名の参加を頂き、秋葉区消防署の方々から心肺蘇生法、AEDの取り扱い方法等を教えて頂きました。学んだ事をイザという時に活かして正しい対処が出来るようになります。

## 救命救急講習会開催

東部「ミニ協」事務局

## 第2回

新津東部コミ協  
『夏祭り』

## 新津川でつながる「みんなの夏祭り」

開催日：平成28年7月24日(日) 13:00～17:00

多くの皆さんご協力で、昨年以上に盛大に行うことが出来ました。

新潟市補助事業



今年は、より多くの地域の皆さんにご参加頂くために、夏休み最初の日曜日、七月二十四日、新津第二小学校体育館及び児童玄関脇駐車場を会場にステージイベント、お祭り広場、物販ブース、レクダンス（同級会音頭）、新津松坂盆踊りを行いました。昨年も多くの皆さんに参加頂き、子供から大人までが楽しむことが出来ましたが、今年は、昨年の経験を踏まえ、より多くの皆さんにご協力を呼びかけすることで、昨年の六百名を、上回る七百五十名のご参加を頂きました。ご協力頂いた方々、当日ご参加頂いた皆様方に改めて感謝申し上げます。昨年との大きな違いは、子供達の参加の場と機会を出来るだけ広げようとしたことで、ステージイベントの司会は、新津第五中学校の有志の皆さんに行つてもらうとともに、お祭り広場のゲーム屋台は、新津第二小学校の六年生有志の皆さんとPTA役員の皆さんに協力して運営を行つて頂きました。また、運営面でも二小、五中のご協力はもちろん、秋葉区芸能協会、新津商工会議所青年部、新津東部スポーツ振興会、新町暁進会、金沢町屋台囃子、多くの皆様方のご協力を頂きました。



●来賓あいさつ  
第二小学校 高橋校長



●来賓あいさつ  
秋葉区教育支援センター  
新井田所長



●開会あいさつ  
東部コミ協 斎藤会長



●新津川産の「ザリガニ」を使った「釣り」コーナー  
・高橋校長先生が、新津川で捕まえた「ザリガニ」を使った「釣り」コーナーを作ってくれました。

今年は、より多くの地域の皆さんにご参加頂くために、夏休み最初の日曜日、七月二十四日、新津第二小学校体育館及び児童玄関脇駐車場を会場にステージイベント、お祭り広場、物販ブース、レクダンス（同級会音頭）、新津松坂盆踊りを行いました。昨年も多くの皆さんに参加頂き、子供から大人までが楽しむことが出来ましたが、今年は、昨年の経験を踏まえ、より多くの皆さんにご協力を呼びかけすることで、昨年の六百名を、上回る七百五十名のご参加を頂きました。ご協力頂いた方々、当日ご参加頂いた皆様方に改めて感謝申し上げます。昨年との大きな違いは、子供達の参加の場と機会を出来るだけ広げようとしたことで、ステージイベントの司会は、新津第五中学校の有志の皆さんに行つてもらうとともに、お祭り広場のゲーム屋台は、新津第二小学校の六年生有志の皆さんとPTA役員の皆さんに協力して運営を行つて頂きました。また、運営面でも二小、五中のご協力はもちろん、秋葉区芸能協会、新津商工会議所青年部、新津東部スポーツ振興会、新町暁進会、金沢町屋台囃子、多くの皆様方のご協力を頂きました。

当日は、暑い中でしたが、皆さん十分に楽しん頂けたと思っております。特に、同級会音頭では、子供から、中学生が司会進行や熊本震災への募金活動を行つていたことも良かつたといふ意見を多くお聞きしております。第一回、第二回の経験を踏まえ、今後もさらに、地域内交流の大きな場となるようにこの「夏祭り」を大きく育てていければと願っております。



●新町暁進会 子供囃子



●二小環境委員会



●二小6年生有志



●司会進行:五中生徒有志



●金沢町屋台囃子 子供囃子

**●ステージイベント**  
ステージイベントでは、五中生徒有志の6名が司会進行を務めました。また、会場で熊本震災への募金活動も行つてくれました。（募金6,710円は、日本赤十字社にお預けしました。）二小6年生の総合学習のお知らせ、二小環境委員会の「ひまわりの苗」プレゼントのお知らせの後、「夏祭り」らしく、新町暁進会、金沢町屋台囃子の子供囃子で、雰囲気を盛り上げて頂きました。





●射的ゲーム



●フロアカーリング



●スーパー波ウルすくい



●輪投げゲーム

## ●お祭り広場

- ・お祭り広場のゲーム屋台の運営は、二小6年生有志と二小PTA役員の方々に運営をお願いしました。  
昨年よりもスムーズな運営が出来たのではないかと思っています。
- ・フロアカーリングは、スポーツ振興会の皆さんにご協力頂き、スポーツ的ではなく、ゲーム感覚で楽しく行って頂くことができました。



●盆踊り「櫓」

- ・櫓の4枚の横断幕、ステージ下の横断幕は、二小の児童の皆さんのが作成してくれました。



●盆踊り「櫓」



●物販ブース

- ・児童玄関脇の駐車場では、商工会議所青年部の皆さんに協力頂き、かき氷、綿あめ、ポップコーン、ペットボトル等の販売を行いました。



●秋葉区芸能協会の模範演舞



●同級会音頭（新町 長寿会健康体操部）



●新津松坂 盆踊り



●子供部門 優秀賞の表彰式

・審査を行った二小 竹内教頭先生より、表彰して頂きました。

## ●模範演舞・同級会音頭・新津松坂盆踊り

- ・秋葉区芸能協会の皆さんの模範演舞の後、新町 長寿会健康体操部の皆さんの指導により、参加者全員が、大きな輪になって、櫓の周りを囲んで、子供からお年寄りまで、楽しく同級会音頭を踊りました。

その後、秋葉区芸能協会の皆さん唄と地方に合わせて、新津松坂を全員で踊りました。

昨年よりも、踊りへの参加は多かったと思います。踊りでは、審査を行い、大人10人、子供10人を優秀賞として選びました。

## スリッパ卓球を開催しました。

児童育成部

子どもから大人までが気軽に楽しめるスポーツを行うことで、世代間交流や子ども同士の絆を深めることが出来ればという願いを込め、児童育成部で「スリッパ卓球」を行いました。

六月二十六日(日)の午前中、新津地区勤労青少年ホーム体育館を会場に、

新津東部スポーツ振興会の方々のご協力を頂き、募集定員三十名を公募した所、大人十三名・子ども十一名、総勢二十四名の方にご参加頂くことが出来ました。

新しいスポーツであり、最初は戸惑つておられた方も、スポーツ振興会の方々の指導を受け、練習を重ねるうちに次第に熱中し、最後の試合になると、大人も子どもも真剣にボールを追い、自然とガツツポーズも出て、みんなで心地よい汗を流しながらの交流を楽しむことが出来ました。

東部地区で「スリッパ卓球」が広まっていくような活動を続けていきたいと思思います。



●お手玉あそび



●同級会音頭

名の方々に参加してもらいました。昔話の紙芝居を見せてもらい、一緒に、「お手玉あそび」や新町発祥の「同級会音頭」を楽しむことが出来ました。最後には、美味しいトン汁をごちそうになり、子どもたちは満足そうな笑顔を見せてくれました。

これをきっかけに、地域の方と一緒に交わしたり、助け合ったりできる関係づくりができるといいと思います。

当日は、子ども十六名・大人三十八名の方々に参加してもらいました。新津町内会館で行われている「新町ふれあいサロン」に子どもたちも参加させて頂く形で実現しました。

今回は、新町「サロン大広間」さんにご協力頂き、新町町内会館で行われている「新町ふれあいサロン」に子どもたちも参加させて頂く形で実現しました。

八月五日(金)午前十時～十一時三十分新町町内会館を会場に、「ふれあいサロンであそぼう」を行いました。

この事業は、子どもたちが地域の方々と昔あそびやゲームを一緒に行うことで、地域の方々との世代間交流を図ることを目的としたものです。

児童育成部

「ふれあいサロンであそぼう」を行いました。

## 第9回 東部地区文化展 作品募集のお知らせ

新津第二小学校の文化祭に併せて開催している「東部地区文化展」を今年も行います。

出展作品を応募致しておりますので、多くの皆様方からのご協力をお願い申し上げます。

\*募集の詳細は、別紙、回覧にてお知らせ致します。

日時：平成28年10月29日(土)

場所：新津第二小学校（文化祭にて）

## 第7回 ふれあいウォーク in 国営越後丘陵公園

平成28年10月8日(土) 8:30～15:30

\*地域によって出発時間が多少異なります。

毎年恒例の「ふれあいウォーク」今年は、第7回を迎え、国営越後丘陵公園に出かけます。

申し込み方法等の詳細は、町内回覧にてお知らせしますので、皆さん、ご参加をお願い致します。

交通手段／観光バス利用

参 加 費／大人 1,000円(中学生以上)

子供 500円(小学生)

\*未就学児は無料ですが、お弁当とお茶はつきませんので、各自でご用意してください。

※参加費には、お弁当代とお茶、保険等が含まれます。  
(昼食時のお茶以外の飲み物は持参)

定 員／150名 (定員になり次第締め切り)

## 編集後記

東部コミ協だより、平成28年9月号は、7月・8月に実施した事業報告が、中心となっております。

夏休み期間中ということもあり、子供から大人までが、一緒に参加できる事業が盛り沢山の『夏』でした。様々な事業・イベントにご協力頂いた多くの皆様方に改めて御礼を申し上げます。

9月に入りますと、「東部地区散策マップめぐり」「ふれあいウォーク」「東部コミ協文化展」と秋の行事が始まります。

また、今年、東部コミ協は、設立10周年を迎え、10月30日(日)に予定しております、「記念事業」の準備もいよいよ佳境を迎えております。

今後とも様々な場面で、地域の皆様方のお力を借りしなければならないことが多いと存じます。

これまで同様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

総務部 渡邊

## ● 新津東部コミュニティ 協議会だより

－平成28年9月号－

●発行者：新津東部コミュニティ協議会  
●発行人：斎藤 龍秋

●事務局：新潟市秋葉区新津東町1丁目5番12号  
新津地区勤労青少年ホーム内  
TEL・FAX 0250-23-0780

●編集：新津東部コミュニティ協議会 総務部  
●印刷：株式会社トヨービジネス